



# CHARLIEN

# L I E B E ( H A S H T A G L I E B E )

Die 29-jährige Charlien stammt aus Oberkärnten und lebt zurzeit in der kleinen malerischen Gemeinde Rosental südlich des Wörthersees. Die studierte Musikpädagogin ist Tochter einer Südafrikanerin und eines Österreichers und Mutter zweier Söhne.

Charlien zeigt von Kindheit an großes musikalisches Talent und hat einen Wunsch: Sie will Sängerin werden. Deshalb stellt sie sich als Kind auch schon mal einfach auf die Bühne und unterhält alle Anwesenden mit bekannten Schlagnern. Mit der Zeit sammelt sie als Musicalsängerin und als Frontfrau von unterschiedlichen Coverbands immer mehr musikalische Erfahrungen und nähert sich ihrem Traum von einer Schlagerkarriere Stück für Stück an.

2018 lernt sie den bekannten Grazer Musikproduzenten Hubert Molander kennen, der

bereits Hits für Michelle, Beatrice Egli, Semino Rossi oder Sonia Liebing geschrieben hat und 2021 den Amadeus Music Award als Österreichs Songwriter des Jahres erhielt. Mit ihm gemeinsam beginnt sie an ihrer Popschlager-Karriere zu arbeiten und gleich die erste Single 'Nur Du' wird in Österreich ein großer Airplay-Hit.

Dies verschafft ihr im Sommer 2019 in der Sendung 'Immer wieder sonntags' den ersten großen Fernsehauftritt in Deutschland, den sie im fünften Monat Schwanger souverän absolviert. Danach folgen weitere erfolgreiche Radio-Singles bis im Februar 2022 das Lied 'Fühlst du nichts' erscheint. Der Song trifft von Anfang an den Nerv beim Schlagerpublikum und wird so zu einem wichtigen Meilenstein in Charliens Karriere.

Ende März 2022 wird das Video zu 'Fühlst du nichts' vom MDR ins Rennen um den 'Hit des Monats' geschickt. Charlien setzt sich beim Online-Voting durch und erhält dadurch eine Einladung in die Sendung 'Die Schlager des Monats' mit Bernhard Brink, der sie in der Sendung ausführlich interviewt.

Ein weiterer Höhepunkt in der noch so jungen Karriere von Charlien ist ihr erster Auftritt in einer großen Samstagabend Show. In der Ross Antony Show im September 2022 zeigt sie ein weiteres Mal ihr großes Showtalent und beweist, dass mit ihr in Zukunft auf der großen Schlagerbühne weiter zu rechnen sein wird.

Ab Anfang 2023 geht es dann richtig Schlag auf Schlag. Ihre Single 'Millionen Optionen' entwickelt sich innerhalb kürzester Zeit zu einem großen Airplay-Hit. In Österreich schafft es die junge Kärntnerin damit auf einen sensationellen 3. Platz und in Deutschland auf Platz 8 der Radiocharts konservativ. Das bringt ihr mit dem Smago-Award als 'Neuentdeckung des Jahres' den ersten Musikpreis ihrer Karriere. Und als wäre das nicht außergewöhnlich genug, folgten am 3. Juni mit der Starnacht am Neusiedler See und am 11. Juni mit dem ZDF-Fernsehgarten ihre größten TV-Auftritte bisher, die sie gemeinsam mit Superstars wie Johnny Logan, Tony Christie, Nik P. oder Vanessa Mai souverän absolvierte.

Am 05. Januar 2024 erschien ihre brandneue Single '#Liebe (Hashtag Liebe)', mit der Charlien nur wenige Wochen nach ihrer Veröffentlichung auf Platz 3 der österreichischen Airplaycharts konservativ stürmen konnte. TV-Premiere feierte der Song am Samstag, 20. Januar live beim Wenn die Musi spielt Winter Open Air in ORF2 und im MDR. Weitere Highlights für 2024 sind bereits in Planung.

**(HARLIEN**